〈報告〉

未来/新・未来プロジェクト 活動報告

未来プロジェクト記念セミナーに参加して

古 寺 倫 也 新・未来プロジェクトV期・水 ing㈱

EICA: 20(4) 57-58

昨年一年間,新・未来プロジェクト第V期に参加させて頂きました。講師の皆様や未来プロジェクトの諸先輩方からアドバイスを頂きながら,普段の業務では考えない『地方創生』についてメンバーと議論し、会社や職種を越えた人間関係、特に若手同士の横の繋がりを構築することが出来ました。

その上で、昨年の12月3日、京都で行われた、 『EICA 未来プロジェクト10周年記念セミナー・交流 会(関西地区)』に参加させて頂きましたが、記念セ ミナーでは、横の繋がりだけでなく、世代を超えた縦 の繋がりや、そのきっかけとなる出会いをさせて頂け たと感じております。

社会人2年目でまだまだ駆け出しの私が、京都市公営企業管理者の水田様や、普段は直接お話し出来る機会の少ない著名な先生方、他企業の管理職の方々とテーブルを囲み、『国内水事業の今後』『海外の水事情』『学会の在り方』『水企業のこれから』といった広い視点を持ったお話を聞けたことは大変勉強になりました。また、交流会の後に行われた2次会では『仕事との向き合い方』『学生時代・若手時代のこぼれ話』『好きなお酒や趣味』といったざっくばらんなお話が出来たことが、若手参加者にとっては有り難い経験で

あり、『息遣い』や『体温』が感じられる EICA のイベントの醍醐味を感じた時間でありました。

当日は、これまでプロジェクトに参加されていた 方々が多く来場されていましたが、同期同士で数年振 りの再会を懐かしがられている様子を拝見すると、ゼ ロから考える経験を共有する未来プロジェクトが結び つけた関係の強さを感じました。自身がともに議論し たメンバーの方々や、ご指導いただいた方々、今回初 めてお会いした方々と引き続き関係を保ちながら、未



Photo 2 セミナーでの議論の様子



Photo 1 新・未来プロジェクトV 参加者 (第1回講師 藤井絢子氏とともに)

来プロジェクトの卒業生の一員として、またこうした 同窓会のような温かみのあるセミナー・交流会に参加 したいと感じております。

今回ご講演くださいました清水教授様、水田局長様、 原田助教様ならびに企画くださった EICA 事務局の 皆様に厚く御礼申し上げます。有難う御座いました。



Photo 3 ディベート演習の様子